

Satgas Yonif 501/BY: Berbagi Makanan Sehat, Satukan Hati dengan Warga

Jurnalis Agung - PAPUA.PUBLIKINDONESIA.COM

Jan 28, 2025 - 19:24



PAPUA- Dalam semangat kebersamaan dan kepedulian, Satgas Yonif 501/BY melaksanakan aksi sosial yang menghangatkan hati. Dengan membagikan makanan sehat kepada warga sekitar, para prajurit menunjukkan sisi humanis yang jarang terlihat. Aksi ini menjadi bukti nyata bahwa TNI tidak hanya menjaga keamanan, tetapi juga hadir sebagai pelindung dan pelayan masyarakat.

Sejak pagi, suasana di sekitar pos Satgas Yonif 501/BY dipenuhi antusiasme

warga. Makanan sehat yang disiapkan dengan cermat oleh anggota Satgas telah siap untuk dibagikan. Kegiatan ini tak hanya bertujuan untuk memenuhi kebutuhan gizi warga, tetapi juga mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat.

Komandan Satgas Yonif 501/BY, Letkol Inf. Yakhya Wisnu Arianto, S.Sos., M.Han., menjelaskan bahwa kegiatan ini merupakan wujud nyata kepedulian TNI terhadap masyarakat. *"Kami ingin menunjukkan bahwa TNI selalu ada di tengah masyarakat, tidak hanya menjaga keamanan, tetapi juga membantu meringankan beban mereka. Salah satu caranya adalah dengan berbagi makanan sehat, karena kesehatan adalah hal utama,"* tuturnya. Selasa (28/01/2025).

Salah satu warga penerima manfaat, Mufta Ira, menyampaikan rasa syukur dan terima kasihnya atas aksi sosial ini. *"Bantuan ini sangat berarti bagi kami, terutama dalam situasi sulit seperti sekarang. Terima kasih kepada Satgas Yonif 501/BY yang selalu peduli dan hadir untuk kami,"* ungkapnya dengan senyum bahagia.

Kegiatan ini tak hanya memberikan dampak langsung berupa asupan gizi yang baik, tetapi juga membangun kepercayaan dan hubungan yang harmonis antara TNI dan masyarakat. *"Ini bukan hanya tentang makanan, tetapi juga tentang membangun kehangatan dan rasa saling memiliki,"* tambah Letkol Inf. Yakhya.

Satgas Yonif 501/BY membuktikan bahwa mereka bukan hanya prajurit yang tangguh dalam tugas keamanan, tetapi juga teladan kemanusiaan yang peduli terhadap kesejahteraan masyarakat. Aksi-aksi seperti ini diharapkan terus berlanjut, menginspirasi kebaikan di setiap langkah.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho